

3. Landesgesundheitskonferenz Baden-Württemberg, 15.10.2015		
TOP 5	Runder Tisch Geburtshilfe	

A. Sachverhalt

Ausgangslage

Ausgehend von der „Kampagne zur natürlichen Geburt“ hat der Hebammenverband vorgeschlagen, einen Runden Tisch Geburtshilfe zur Senkung der Kaiserschnitttrate in Baden-Württemberg einzurichten.

Zur Begründung wird auf das als Anlage beigefügte Schreiben des Hebammenverbandes vom 27.09.2015 verwiesen. Die dort genannten Broschüren sind über den Internetlink abrufbar.

B. Beschluss

1. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Landesgesundheitskonferenz begrüßen den Vorschlag des Hebammenverbandes einen Runden Tisches Geburtshilfe einzurichten, der sich interdisziplinär mit der Senkung der Kaiserschnitttrate in Baden-Württemberg befasst.
2. Der Hebammenverband wird gebeten, eine Konzeption für einen Runden Tisch Geburtshilfe mit den wesentlichen Akteuren wie Landesärztekammer Baden-Württemberg, BWKG, Berufsverband der Frauenärzte und Krankenkassen zu erarbeiten.

Einstimmige Beschlussfassung